

Stgo., 10 - Mayo - 78

Queridas compañeras:

Espero que al recibir de la presente se encuentren todos bien, tanto Uds. como resto de la familia.

Sentí bastante la demora en mandarles ésta, donde se supone que iría una respuesta definitiva y un "estoy listo". Digo se supone, ya que me hallo frenado con el siguiente problema: nosotros (mi señora y yo) somos los últimos miembros de mi familia que quedamos en Chile, y por lo tanto, somos los encargados de administrar y velar por los intereses y bienes de ellos. Como la idea original del viaje de Nelly era ir y volver, no sacamos poderes notariales o cosas por el estilo, para que ella me traspasara a mí, el derecho de arrendar casas o cobrar jubilaciones, o cambiar nombre a teléfonos, etc. De ahí que (y este es el problema) me das cuenta de que necesariamente ella tendría que viajar a Chile, cosa de no perder bienes y derechos que legalmente corresponden a su familia y que, como creo que todos pensamos, no está lejos el día en que podrían volver a su patria, y disfrutar de la posibilidad de ~~que~~ continuar usando esos bienes. Pienso que Uds. estarán de acuerdo en que, hay que hacer todo lo posible para mantener cosas ganadas con años de trabajo, sacrificio y esfuerzo, y no permitir que algún fascista usurpe de ellos. Por tal motivo, Nelly, con los poderes que elle tiene, podría dejar a alguna persona a cargo de todos estos casas, de tal forma que legalmente sea imposible quitártelas. De ahí que, insisto, ella tendría que venir.

Existen dos posibilidades: una es que elle se venga inmediatamente y arreglar las cosas, y partir juntos. Este implicaría ver la manera de cortear su pasaje de ida (el de regreso lo cometería su familia). No se si es posible un paseo o algo así, por parte de su pasaje.

La otra posibilidad es que me vaya yo inmediatamente, y, posteriormente elle viajara sola a Chile. Este también implicaría pagarle el pasaje, por lo que primero tendría que reunir el dinero suficiente, una vez establecido ello.

De las dos, me inclino por la primera, ya que es más rápida y más efectiva, además de que nos permitiría conversar cal-

madamente y dejar todo arreglado para el regreso a la patria.

Siempre he considerado de que un buen "caudillo" debe estar dispuesto a "ir a todas las paradas", sin importar el sacrificio que ello implique, y de tratado de actuar como tal, a pesar de ser bastante indeciso para mis cosas (espero no haberme contradicho). Después de 4½ años de dictadura viviendo y sintiendo un régimen opresor, aferrándose a lo poco y nada que uno tenga, de es difícil el cambiar de vida tan radical y repentinamente. De ahí que les ruego que sean pacientes y comprensivos. No es fácil, pero piense que aportaría mucho más a la causa estando con Uds. Me gustaría, eso sí, que me contaran un poco, cuan sacrificado es, que opinión tienen las compañeras (o ellos no opinan?), que productividad de estudio o trabajo ahí para ellas, etc., ademáis de que si es algún impedimento mi "devoción" religiosa que todavía le tengo.

Como creo comprender, el apuro que tienen por los instrumentos y empezar el camino comigo, expuso una posible respuesta a ésta. De todos formas, mas rápida es el comunicarse por teléfono (aunque bastante mas caro), si hubiere algo mucha urgencia. Entre 12 AM (4 PM allá) y 7 PM (11 AM estoy en el 490409, el resto estoy en el 274062.

Bueno, amigos y camaradas, recibir un saludo fraternal de quien espera vues pronta y continua trabajando juntos acorde con nuestro ideal.

Un abrazo a todos

RICARDO